

## **Alcobendas homenajea a Luis Aragonés con una placa en la casa donde vivió 30 años**

Alcobendas, 29 may (EFE).- Una placa en Alcobendas rememora desde esta semana el legado del futbolista del Atlético de Madrid, entrenador de clubes y seleccionador nacional Luis Aragonés, fallecido en 2014, en un homenaje realizado frente a la que fuera su casa durante más de 30 años.

Se encuentra en la calle doctor Adolfo Romero, en Alcobendas, donde se recuerda al "mítico" Luis Aragonés, en un homenaje emprendido por la Peña Atlético de la ciudad, con la colaboración del Ayuntamiento de Alcobendas, según indican en un comunicado.

Desde el Consistorio subrayan que Aragonés "no solo fue un vecino ilustre de esta ciudad", sino que también fue "un vecino implicado en la vida social de Alcobendas, siempre dispuesto a colaborar".

Por ello, el homenaje rendido "es más que merecido para que todos recuerden su memoria", concluyen.

EFE

pcl/jcf/jl

1011365